

BEGABTENFÖRDERUNG

Hochbegabte Schüler*innen zu entdecken und zu fördern ist eine zentrale Aufgabe unserer Schule. Etwa drei Prozent aller Kinder sind weit überdurchschnittlich intellektuell befähigt – sie gelten als hochbegabt. Umgerechnet auf unsere Schule sind das 20–25 Schüler*innen, also ungefähr eine ganze Klasse. Damit sie sich harmonisch und glücklich entwickeln können, brauchen diese Kinder und Jugendlichen Förderung, die ihren Bedürfnissen gerecht wird.

UNSERE 5 ECHA-LEHRER*INNEN

Am Ramsauergymnasium Linz gibt es fünf Lehrer*innen, die das internationale ECHA-Diplom (European Council of High Ability) erworben und zusammen mit anderen Lehrer*innen die Aufgabe übernommen haben, für hochbegabte Schüler*innen adäquate Förderungen anzubieten.



Mag. Johann Baumgartner



Mag. Andrea Gasser



DI Dr. Christian Kloimböck



Mag. Veronika Récart-Feindert



Mag. Anna Riebe-Maybach

ANGEBOTE AN UNSERER SCHULE

Talentförderkurs „Individuelle Förderung“

Selbstständiges Arbeiten an einem persönlich gewählten Projekt im „Drehtürmodell“. Begabte Schüler*innen können bis zu zwei Stunden in der Woche den Regelunterricht nach Absprache mit den ECHA-Lehrer*innen und den jeweiligen Klassenlehrer*innen verlassen. Die ECHA-Lehrer*innen sind Koordinator*innen und Betreuer*innen.

Überspringen einer Schulklasse nach § 26 SchUG

„Ein Schüler, der auf Grund seiner außergewöhnlichen Leistungen und Begabungen die geistige Reife besitzt, am Unterricht der übernächsten Schulstufe teilzunehmen, ist auf sein Ansuchen in die übernächste Stufe der betreffenden Schulart aufzunehmen.“ Das Überspringen einer Schulklasse wird von ECHA-Lehrer*innen begleitet und mit den Klassenlehrer*innen der „alten“ und „neuen“ Klasse abgesprochen und vorbereitet.